

# Teatro Jorge Isaacs



El teatro Jorge Isaacs es considerado referente arquitectónico de la ciudad con un estilo neoclásico francés caracterizado por su forma de herradura. Este teatro es obra del arquitecto Hermann's Bohmer quien decide rendir culto al escritor Jorge Isaacs por esta razón en la fachada se encuentra una efígie a Jorge Isaacs y el escudo de la ciudad. Su ubicación lo declara la puerta de ingreso al centro histórico de la ciudad. Desde su construcción en el año de 1931 ha sido elegido como escenario para realización de obras teatrales al igual que conciertos con artistas de talla internacional. En esta edificación su sala principal es en forma de herradura cuenta con 3 niveles con palcos de tamaño considerable con balcones con voladizos inclinados el escenario tiene aproximadamente 23 metros de ancho por 17 de presentaciones de grandes montajes el aforo total del teatro esta alrededor de 1200 personas. Fue declarado monumento nacional el 26 de noviembre de 1984 y el 1986 que paso a manos del estado y allí inicia el proceso de restauración y se reinaugura el julio de 1989. Considerado de tipo ecléctico su forma y diseño son amplios. En la construcción se nota la influencia italiana con balcones al estilo francés espacios abiertos y sin distinciones de clase a los cuales se llega por una misma escalera circular. Su platea y sus tres balcones tienen una capacidad para 1.213 sillas la concha acústica elaborada en madera y cubierta con poliuretano. Cuenta con 14 camerinos